

Giulia MOUVILIAT THEBAULT, Raphaël et Louis BELLANGER sont appelés **Enfants de Dieu** dans le baptême.

Jacques LEQUERRÉ a rejoint la **Maison de Dieu**

AGENDA LITURGIQUE

Lundi 26 septembre : St Côme et St Damien, martyrs en Syrie, IIIe-IVe siècle.
Mardi 27 septembre : St Vincent de Paul, prêtre fondateur des Lazaristes, **mémoire**
Mercredi 28 septembre : St Venceslas, duc de Bohême, martyr.
Jeudi 29 septembre : Saints Michel, Gabriel et Raphaël, archanges, **fête**.
Vendredi 30 septembre : St Jérôme, prêtre, docteur de l'Eglise, **mémoire**.
Samedi 01 octobre : Ste Thérèse de l'Enfant Jésus, vierge carmélite, docteur de l'Eglise, patronne des missions, copatronne secondaire de la France, **mémoire**.

AGENDA PAROISSIAL

Lundi 26 septembre : Réunion générale catéchuménat - Hall - 20h45
Jeudi 29 septembre : Vivre la Bible - S11 - 15h15
Chorale Multibaladins - S13 - 19h45

Eglise ouverte

En semaine de 07h30 à 19h00
Le week-end de 09h00 à 19h00

Adoration du Saint Sacrement et confessions

Jeudi de 16h30 à 19h30

Accueil

Du lundi au vendredi
15h00 à 19h00
Le samedi
10h00 à 12h00

Chapelet

Tous les lundis
15h00 à la Chapelle

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi et Jeudi à 09h00
Mercredi à 19h00
Vendredi à 07h00 et 09h00

Lectio Divina

1er jeudi de chaque mois
09h45 et toutes les semaines
durant le Carême



Paroisse Saint-Maurice de Bécon
218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie – <http://www.saintmauricedebecon.com>
Accueil: 01 43 33 04 72 - Secrétariat: 01 43 33 28 33 - Pastorale: 01 43 33 28 32
mail : paroisse@saintmauricedebecon.com

INFORMATIONS

Dimanche 25 septembre 2022 - N° 70

L'installation d'un nouveau curé

C'est la remise par l'évêque au nouveau curé de sa charge pastorale. Les éléments essentiels de l'installation sont le serment de fidélité du nouveau curé, prononcé devant l'évêque dans la sacristie avant la messe, et la profession de foi proclamée après l'homélie devant l'évêque et l'assemblée.

L'évêque conduit ensuite le nouveau curé dans l'église pour que celui-ci encense différents éléments du mobilier liturgique qui manifestent sa mission : le baptistère, lieu où entrent dans la vie divine les nouveaux membres de l'Église ; le confessionnal, lieu de la miséricorde du Seigneur ; l'autel, où le prêtre rend présent le sacrifice du Christ ; le tabernacle, où est conservé le corps du Christ pour qu'on puisse l'apporter aux malades et l'adorer ; l'ambon où est proclamée et expliquée la parole de Dieu ; le siège, lieu de présidence de la prière de l'assemblée.

Au fil de la célébration, l'évêque adresse trois monitions au nouveau curé. Elles correspondent au trois charges, d'enseignement, de sanctification et de gouvernement liées au sacrement de l'ordre. En voici quelques extraits :

· Avant la proclamation de l'évangile : « Je vous donne part à la mission d'enseigner que le Seigneur m'a confiée pour le diocèse de Nanterre comme successeur des Apôtres. C'est pourquoi vous annoncerez à tous l'Évangile de Jésus-Christ, Seigneur et Sauveur. »

· À la fin de l'offertoire : « au nom du Christ et avec les prêtres de cette paroisse, vous accomplirez une mission de sanctification. Vous exercerez cette charge sacerdotale en offrant le sacrifice du Christ et en célébrant les sacrements qui initient à l'Eucharistie ou en renouvellent les bienfaits. »

· Avant le baiser de paix : « L'Église est le sacrement de notre union avec Dieu et de l'unité de tout le genre humain. L'autorité a été donnée à ses pasteurs comme une mission de rassemblement dans la charité et un service de communion dans la paix. »

Les différentes étapes de cette liturgie soulignent la dimension de service de la charge curiale. Elles montrent aussi l'ampleur de cette charge. Un effet heureux, et recherché, d'une telle installation est de permettre à chacun de saisir l'importance de sa prière pour le curé !

C'est en insistant sur ce point, et en pensant spécialement à la prière des enfants, des malades et des personnes âgées, que je me permets de conclure ces lignes, en souhaitant à chacun une excellente fête de saint Maurice !

Père Henri Merveilleux du Vignaux

MESSE MARDI 27 SEPTEMBRE 09H00

ATTENTION : nous vous remercions de noter que la messe de mardi 27 septembre à 09h00 est supprimée exceptionnellement. Les prêtres étant en réunion diocésaine autour de leur évêque.

VIVRE LA BIBLE

Vivre la Bible Reprend. C'est une lecture suivie et partagée du Livre de l'Apocalypse de Saint Jean animée par Lydie Dhamelincourt. Prochaine lecture le 29 septembre en salle 11 de 14h15 à 16h00.

Groupe de jeunes (5ème-2nde)

Rencontres, convivialité, spiritualité, échanges, témoignages... le groupe de jeunes de Saint-Maurice fait sa rentrée !

Nous sommes en train de planifier notre **dîner de rentrée** pour faire connaissance et démarrer l'année donc n'hésitez pas à nous contacter pour inscrire vos enfants, neveux ou nièces !

Contact : sophie-charlotte.joly@hotmail.fr / 06.87.73.37.60

LECTIO DIVINA

Retour de la *Lectio Divina* le premier jeudi de chaque mois. Nous vous invitons à la prochaine séance qui se tiendra le 02 octobre en S2 à 09h45. N'oubliez pas qu'en période d'Avent et de Carême, elle a lieu tous les jeudis.

MAISON DE LA FAMILLE

Théâtre bilingues anglais/français - enfants avec Théâtraverse, association de théâtre bilingue qui propose des ateliers parents-enfants et des ateliers pour les enfants à partir de la grande section. La compagnie propose une approche ludique et bienveillante à la pratique théâtrale, en mêlant également des jeux de langues. - Lundi soir : Grande section-CE1 : 17h15-18h15 / CE2-CM2 : 18h30-19h30 - Mercredi soir : Grande section-CE1 : 17h15-18h15 - Dimanche après-midi : Playtime : activité parents-enfants de 4 ans : 15h-15h45 / Songs and Stories for little ones : activité parents-enfants pour les 0-3 ans : 16h-16h30 ; 16h50-17h20 ; 17h40-18h10 Des stages sont proposés pendant les vacances scolaires.

Renseignements et inscriptions : 07 69 05 12 59 / contact@theatraverse.com
Site : theatraverse.com facebook : Theatraverse Courbevoie / twitter : @theatraverse / instagram : theatraverse

HOPETEEN LE 1er OCTOBRE A BOULOGNE

Le grand rendez-vous de la rentrée à ne pas manquer !

Hopeteen est un mouvement chrétien de louange festive pour les collégiens, animé par des jeunes et soutenu par le groupe de musique Hopen.

Prochain RDV le 1er octobre à Sainte-Thérèse à Boulogne Billancourt de 14h30 à 22h30.

Pour ceux qui n'ont pas encore eu le temps de s'inscrire, il reste encore des places !

Offrez ce cadeau à vos enfants pour commencer l'année en beauté : louange, témoignage, messe et concert avec les groupes Hopen et Praise.

Le 1er octobre est le jour de la sainte Thérèse. Vos enfants vont pouvoir confier leurs intentions dans une lettre adressée à Thérèse que nous enverrons au Carmel de Lisieux pendant un an. Inscriptions :

<https://my.weezevent.com/la-rentree-avec-hopeteen-le-1er-octobr>

FORMATION – BATIR SUR LE ROC

SE FORMER À LA THÉOLOGIE
POUR SERVIR EN EGLISE

Bible, anthropologie, liturgie, sacrements, ecclésiologie, doctrine sociale de l'Église, éthique, écoles de spiritualité...

Cycle sur 3 ans
2h30 de cours par semaine
Le lundi soir 20h-22h30 à Issy-les-Moulineaux, ou le jeudi 13h-15h30 à Nanterre.

Inscrivez-vous!
Rentrée le samedi 24 septembre 2022

www.batirsurleroc.com
formation@diocese92.fr

Formation proposée par le diocèse de Nanterre

OUVERT À TOUS

BATIR SUR LE ROC
2022-2024

Se former à la théologie pour servir en Eglise (formation en partenariat avec l'Institut catholique de Paris) : Au programme : 2h30 de cours par semaine Au choix : Le lundi soir 20h - 22h30 à Issy-les-Moulineaux, ou le jeudi 13h -15h30 à Nanterre. Les inscriptions pour l'année prochaine sont ouvertes. Parlez-en avec votre curé ou votre responsable d'aumônerie ! Plus d'infos et inscriptions : www.batirsurleroc.com et

formation@diocese92.fr

CONFERENCE : NOS ECRANS, NOS ENFANTS

Quels sont les influences et les risques du numérique pour les enfants ?

Par Mc Bossière, pédopsychiatre auteure du livre "le bébé au temps du numérique".

Mardi 4 octobre de 20h30 à 22h – Maison Saint-François-de-Sales – Boulogne - Participation libre